

Vom Bücherfisch

32

Karl Barth: Die Christliche Gemeinde in der Anfechtung. (Druck und Verlag Kaiser und Baldmann, Basel.)

Sehr klar und leicht verständlich, aber gerade in dieser schlichten Deutlichkeit packend und, wo nötig, auch angreifend, ist dieser Vortrag sehr zum Lesen, und Beherzigen zu empfehlen. Aus der heiligen Schrift und den Erlebnissen unserer Zeit, namentlich dem Kampf und der Bedrängnis der bekennenden Kirche Deutschlands, wird anschaulich gezeigt, worin die Anfechtung der christlichen Gemeinde von außen und von innen, offen oder verborgen besteht, und wie dieser Kampf trotz allen seinen Schwierigkeiten und trotz aller eigenen Schwäche gekämpft werden muß im Vertrauen auf den Herrn, der seiner Kirche die Anfechtung nicht ersparen kann, sie aber auch in der Anfechtung nicht verläßt. Der Verfasser zeigt deutlich, daß wir von offener Anfechtung der christlichen Gemeinde bei uns noch nicht reden dürfen. Daß wir aber der Anfechtung, die wir weder wünschen müssen, noch zu fürchten brauchen, nicht ungerüstet begegnen können, und wo wir die rechte Rüstung finden, sagt er ebenso klar. R. S.

KBA 4282

15.7.42